
Si  è  concluso  il  “Front-
office  in  Lingua  dei  Segni
Italiana  (LIS)”  all’Istituto
Federico  II  di  Svevia  di
Siracusa
Questa mattina si è concluso il primo corso di “Front-office
in Lingua dei Segni Italiana (LIS)” organizzato dall’Istituto
Federico  Secondo  di  Svevia  di  Siracusa  nell’ambito  del
progetto  PNRR  “Benefici  territoriali:  percorsi  formativi  e
laboratoriali co-curriculari FRONT OFFICE E LINGUA DEI SEGNI
LIS”.
“Questa  iniziativa  –  sottolinea  la  dirigente  scolastica
dell’istituto  alberghiero  Federico  II  di  Svevia,  dott.ssa
Vittoriana  Accardo  –  rappresenta  un  passo  importante  nel
nostro  impegno  per  l’inclusione  sociale  e  la  lotta  alla
dispersione scolastica. Offrire agli studenti le competenze
necessarie per operare nel settore turistico con particolare
attenzione all’accoglienza e all’assistenza di persone sorde
significa  non  solo  prepararli  per  un  futuro  lavorativo
promettente, ma anche contribuire a costruire una società più
inclusiva e rispettosa delle diversità. Ringrazio tutti coloro
che hanno contribuito al successo di questo corso, dai docenti
esperti  ai  tutor  qualificati,  e  in  particolare  la
professoressa Bernadette Lo Bianco, il docente sordo Andrea
Burgio e la docente udente esterna Teresa Alcoraci. Il loro
entusiasmo e la loro dedizione sono stati fondamentali per
creare un ambiente di apprendimento stimolante e inclusivo.”
Il corso, strutturato in 30 ore, ha fornito ai partecipanti
circa 15 persone provenienti dalle classi : 3 Accoglienza
Turistica, 4 C Eno, 2 D Eno, 2F Eno, 2B Eno, le competenze
necessarie per operare nel settore turistico, con particolare
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attenzione all’accoglienza e all’assistenza di persone sorde.
L’iniziativa  ha  riscosso  entusiasmo  tra  gli  studenti  che,
attraverso  lezioni  teoriche  e  attività  pratiche,  hanno
acquisito specifiche conoscenze relativamente alle tecniche di
comunicazione in LIS.
Il  corso  ha  rappresentato  un’occasione  per  contrastare  il
fenomeno della dispersione scolastica in quanto – al fine di
stimolare  un  maggiore  coinvolgimento  nelle  attività
curriculari – ha offerto agli alunni ulteriori argomenti di
interesse,  ampliando  le  loro  conoscenze  e  fornendo  loro
strumenti ancora più completi per affrontare le sfide che li
aspetteranno quando si affacceranno al mondo del lavoro.
Oltre agli aspetti formativi e professionali, il corso ha
avuto  un  importante  impatto  sociale,  contribuendo  a
sensibilizzare  la  comunità  scolastica  sull’importanza  della
LIS e sull’inclusione delle persone sorde nella vita sociale,
con particolare riferimento al settore turistico.
Questo  corso  di  front-office  in  LIS  si  configura  come  un
modello da seguire per la formazione di operatori turistici
inclusivi e specializzati.
 Secondo la tutor del corso di front-office in LIS, prof.ssa
Bernadette Lo Bianco – docente presso l’istituto alberghiero
di  Siracusa  ed  esperta  di  turismo  accessibile  –  “questa
esperienza formativa ha permesso agli studenti di acquisire
competenze preziose non solo per il loro futuro lavorativo, ma
anche per la loro crescita personale”. “Vederli crescere e
acquisire sicurezza nella comunicazione in LIS – continua – è
stato davvero gratificante. Sono convinta che questo corso
rappresenti  un  modello  da  seguire  per  la  formazione  di
operatori turistici inclusivi e specializzati”.
“Si ringrazia inoltre tutti coloro che hanno reso possibile la
realizzazione  di  questo  corso  :  la  Dirigente  Scolastica
dott.ssa  Vittoriana  Accardo  ,  la  DSGA  dott.ssa  Giuseppina
Uccello, il personale ATA e gli assistenti Tecnici che si sono
occupati del servizio mensa offerta agli alunni nei giorni del
Corso. Anche gli esperti e docenti esterni – Andrea Burgio,
docente Sordo presidente dell’Ente Sordi di Siracusa, e Teresa



Alcoraci,  segretaria  udente  dell’ENS  –  hanno  espresso
soddisfazione e compiacimento per l’iniziativa”, si legge in
una nota.
“È stato un vero piacere insegnare agli studenti le basi della
LIS e della cultura sorda. – commenta Andrea Burgio- La loro
curiosità e il loro entusiasmo sono stati contagiosi. Sono
sicuro che gli alunni che hanno seguito questo corso saranno
in  grado  di  fare  la  differenza  nel  mondo  del  turismo,
rendendolo più accessibile e inclusivo per le persone sorde”.

Il Comune cerca scrutatori in
occasione  delle  Elezioni
Europee
(cs) Il Comune intende verificare la disponibilità a svolgere
il ruolo di scrutatore e di Presidente di seggio – anche per i
non  iscritti  all’Albo  degli  scrutatori  del  Comune  –  in
occasione delle Elezioni dei membri del Parlamento Europeo
previste per sabato 8 e domenica 9 giugno 2024. Lo scopo è la
costituzione di un apposito elenco aggiuntivo per subentrare
nell’esercizio  delle  funzioni  di  componente  di  seggio,
comprese quelle di Presidente, in caso di improvvisa vacanza
di quelli originariamente nominati.
Notizie  e  modalità  di  accesso  sono  disponibili  sul  sito
istituzionale  all’indirizzo
https://www.comune.siracusa.it/novita/disponibilita-a-svolgere
-lincarico-di-scrutatori-e-presidenti
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Melilli si prepara alla 610ª
celebrazione  de  “A  Festa  i
Maju”.
Al via la 610ª celebrazione de “A Festa i Maju” che incarna un
momento unico fatto di fede e forti emozioni. Dal 4 al 12
maggio il borgo di Melilli diventa il fulcro della devozione
al Santo Patrono, San Sebastiano, che rappresenta uno degli
eventi  religiosi  più  sentiti  e  suggestivi  in  tutto  il
territorio della provincia di Siracusa. Già a partire dalla
vigilia della Festa, venerdì 3 maggio con la Processione e lo
spettacolo  pirotecnico,  che  avrà  il  suo  culmine,  con
l’apertura del Santuario la mattina del 4, dalle ore 4.00, con
l’accoglienza dei pellegrini al suono festoso delle campane
nell’attesa dell’arrivo dei “Nuri”.
“La celebrazione del Santo Patrono costituisce per la nostra
Comunità, e non solo, il periodo dell’anno più suggestivo e
significativo. – commenta il Sindaco di Melilli, l’On. Carta –
Circostanza che, personalmente, vivo con orgoglio infinito,
avendo vissuto questa sensazione prima da figlio di Melilli e
poi da Primo Cittadino. Mi preme ringraziare tutti coloro che,
in  piena  sinergia,  contribuiscono,  ogni  anno,  a  fare  il
massimo  per  rendere  la  macchina  organizzativa  sempre  più
funzionale,  dagli  uffici  comunali  al  grande  lavoro  dei
Volontari, per garantire massima assistenza e sicurezza alle
migliaia di pellegrini e fedeli che varcheranno la soglia
della  nostra  Città.  –  continua  Carta  –  Un’organizzazione,
appunto,  fatta  anche  di  intrattenimento  e  micro  eventi
all’interno di un programma ampio come l’attesa performance
del cantante Francesco Gabbani, in concerto Sabato 11 Maggio
in Piazza San Sebastiano e il “Festival di San Sebastiano”,
giunto alla quarta edizione, che il 12 Maggio ospiterà artisti
del calibro di Bandabardò & Cisco, Rosa Chemical e i BNKR44.
Il tutto arricchito da mostre fotografiche a cielo aperto e

https://www.siracusaoggi.it/melilli-si-prepara-alla-610a-celebrazione-de-a-festa-i-maju/
https://www.siracusaoggi.it/melilli-si-prepara-alla-610a-celebrazione-de-a-festa-i-maju/
https://www.siracusaoggi.it/melilli-si-prepara-alla-610a-celebrazione-de-a-festa-i-maju/


collettivi di pittura e poesia come “Ut Vivam Veram Vitam” in
Via Iblea o “Legami d’Arte” in saletta “R, Carta”, al concerto
del “Corpo Bandistico Comunale”, sino all’esposizione della
‘Nciurata  ri  Sammastiano.  Eventi,  quelli  elencati,  che
permetteranno  una  permanenza  più  piacevole  nella  Terrazza
degli Iblei”.
Il programma completo dei festeggiamenti dal 2 al 26 maggio
2024:

L’Asd  Centro  Sportivo
Siracusano  conquista  le
qualificazioni  ai  campionai
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italiani esordienti B
Al Palaoreto di Palermo, domenica 28 aprile, si sono svolte le
qualificazioni  esordienti  B  per  i  campionati  italiani.  Il
Centro Sportivo Siracusano ha partecipato con quattro atleti,
conquistando  tre  primi  posti  (Riccardo  Alfieri,  55  kg;
Gianmarco di Pace, 50 kg; e Sofia Vaccarella, 52 kg; e un
secondo  posto  (Davide  Genovese,  50  kg),  riuscendo  a
qualificare  l’intera  squadra  di  atleti.
Renato  Latina,  alla  sua  seconda  esperienza  agonistica,  è
riuscito a conquistare un 5° posto alla qualificazione dei
campionati  italiani  assoluti.  Gli  esordienti  B  saranno
impegnati il 24-25-26 maggio nella fase finale dei campionati
italiani a Olbia.
“Il quadro generale è buono – sottolinea il Tecnico Cristian
Di Caro , in prospettiva abbiamo degli atleti che possono
crescere e fare bene in futuro, adesso con il maesto Roberto
Dell’Aquila  cercheremo  di  fare  il  passo  successivo  per
migliorare ancora di più”.

In  attesa  dei  playoff  il
Siracusa  si  scatena  al  “De
Simone”:  contro  l’Akragas
finisce 4-0
Festival del gol al “Nicola De Simone”: il Siracusa rifila
quattro  reti  all’Akragas.  Gli  uomini  di  mister  Spinelli
mostrano sin da subito buon ritmo con diverse occasioni da
gol, ma il primo tempo finisce 0-0. Alla ripresa il Siracusa
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calcio  si  scatena  con  la  doppietta  di  Sarao  nel  giro  di
quattro minuti (55′, 59′). Il terzo sigillo è di Maggio (70′)
e  il  poker,  chiudendo  definitivamente  il  match,  è  di
Arcidiacono  (74′).
Una partita “speciale”, che oltre alla grande prestazione dei
ragazzi, ha visto il debutto della maglia del centenario. Una
maglia  dedicata  al  “più  illustre  cittadino  siracusano”:
Archimede.  “Indossare  per  la  prima  volta  questa  maglia
rappresenta  per  noi  motivo  di  orgoglio”,  ha  detto  mister
Spinelli alla vigilia.
Ultima partita della stagione regolare, in attesa dei playoff,
chiusa in un clima di festa per celebrare quello che è stato
un  campionato  da  record.  “Il  secondo  posto  è  ormai  in
cassaforte  e  siamo  soddisfatti  di  aver  raggiunto  questo
obiettivo, ma non per questo possiamo permetterci di abbassare
la guardia.” – ha sottolineato Spinelli – “Si dà sempre peso
ai  risultati,  ma  bisogna  guardare  il  percorso:  in  questi
ragazzi ho trovato tanta disponibilità. Hanno affrontato in
maniera  molto  seria  le  difficoltà  che  inevitabilmente  si
possono incontrare durante una stagione”, ha evidenziato il
mister alla vigilia della partita contro l’Akragas.
L’ultimo match del campionato si giocherà domenica 5 maggio
alle 15 contro Real Casalnuovo.

Marco  Angelino  è  il  nuovo
segretario di “Priolo Cambia”
Marco  Angelino  è  il  nuovo  segretario  di  “Priolo  Cambia”.
Angelino subentra a Riccardo Marotta, che ricoprirà il ruolo
di vicesegretario.
“A Riccardo Marotta vanno i nostri più sentiti ringraziamenti
per l’ottimo lavoro svolto in questi anni. Queste rinnovate
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cariche rispondono ad un nuovo assetto organizzativo atto a
promuovere e incrementare un percorso di crescita e fattiva
collaborazione all’interno del movimento stesso e non solo”,
scrive in una nota il gruppo “Priolo Cambia”.

Al  via  la  “StraMelilli  –
Trofeo  San  Sebastiano”:  la
gara podistica di 10 km
Al  via  la  prima  edizione  della  “StraMelilli  –  Trofeo  San
Sebastiano”,  la  gara  podistica  di  10  km  che  si  svolge
interamente a Melilli. La manifestazione è organizzata dalla
società ssportiva Atletica Hybla sovvenzionata dal Comune di
Melilli, rappresenta la terza tappa del “Sicily Bronze Races”,
il circuito di sette gare podistiche che da marzo a dicembre
si disputeranno in cinque province siciliane con l’obiettivo
di coniugare sport e turismo, valorizzando i territori che di
volta in volta ospiteranno le manifestazioni.
Nella giornata odierna la gara prevede un circuito cittadino
di 3.333 metri, omologato FIDAL, che interessa tante vie del
centro storico cittadino, da Piazza Filippo Crescimanno alla
Via Iblea, dalla Via Siracusa al Viale Giulio Emanuele Rizzo.
Il punto di raduno è nella cornice di Piazza San Sebastiano.
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L’Atletico Siracusa vince ed
è  capolista  per  una  notte:
contro  Dreams  Club  finisce
3-1
L’Atletico Siracusa contro Dreams Club vince per 3-1. Grazie a
questo risultato la squadra di Colombo e Regina agguanta il
primo posto dell’Azzurra Francofonte, in attesa del big-match
sul campo del Carlentini. Nell’anticipo della 24° giornata, la
squadra del presidente Enrico Abbruzzo fatica, ma alla fine
ottiene il massimo.
L’approccio al match degli aretusei non è ottimale e al 6’
pagano a caro prezzo una disattenzione difensiva. Bontempo
scarta il regalo e porta avanti i suoi con un diagonale di
millimetrica  precisione.  Nel  secondo  dei  tre  minuti  di
recupero concessi dall’arbitro Prolettini, la squadra ospite
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trova il pari. Il fallo in area su Pincio è netto e, dagli 11
metri, Cocola non sbaglia.
In avvio di ripresa il gol arriva quando il portiere Caruso,
sul pressing avversario, non riesce a liberarsi del pallone
dai piedi e ad approfittarne è Napolitano, che scaraventa la
sfera nella rete sguarnita. Passano 4 minuti e Alì chiude i
conti, finalizzando una ripartenza di Pincio, che va via in
campo aperto e verticalizza per il compagno di reparto, bravo
a eludere l’off-side. L’Atletico Siracusa vince e si accomoda
in testa alla classifica rendendo palpitante un finale di
campionato in cui può ancora accadere di tutto.

Giornata  Mondiale  della
Sicurezza e della Salute sul
Lavoro:  le  iniziative
dell’Opt di Siracusa
In occasione della “Giornata Mondiale della Sicurezza e della
Salute sul Lavoro”, domenica 28 aprile, l’Opt di Siracusa ha
organizzato un’iniziativa sul tema “lavoriamo insieme per la
sicurezza”. L’iniziativa è a numero chiuso ed è prevista la
partecipazione gratuita su invito per i lavoratori, Imprese,
parti sociali, rappresentanti istituzionali e degli organi di
vigilanza  e  controllo.  Prevista  pure  la  presenza  dei
rappresentanti  dell’informazione.
Dopo una brave apertura della Presidenza Opt a partire dalle
ore 18, nello spazio aperto di Viale Ermocrate 6 a Siracusa, a
cura della compagnia teatrale locale “Il Teatro del Misfatto”
sarà messa in scena la commedia “Voglio fare il murAttore”. È
stato scelto un modo originale per rappresentare le criticità
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della  sicurezza  nel  lavoro  in  edilizia  affidando  alla
creatività della compagnia teatrale il compito di farlo in
modo semplice, tra un sorriso e una lacrima.
In una fase caratterizzata da troppi incidenti sul lavoro,
alcuni  con  esiti  drammatici  si  tratta  di  un  importante
appuntamento  di  valutazione  per  i  lavoratori,  le
organizzazioni  datoriali  e  sindacali,  governi  ed  Enti,
finalizzata ad approfondire le varie problematiche legate alla
prevenzione  degli  infortuni  e  delle  malattie  in  ambito
lavorativo.
Un’occasione importante per sensibilizzare oltre gli addetti
ai lavori anche l’opinione pubblica sulla cultura e sulla
pratica  della  sicurezza  come  una  condizione  irrinunciabile
della  qualità  del  lavoro  e  dell’intero  sistema  delle
Costruzioni.
L’Opt di Siracusa, già fortemente impegnato sulla formazione e
sulla  sicurezza,  sceglie  di  potenziare  ulteriormente  la
propria azione e attività sia sulla informazione e percorsi
formativi sia sull’assistenza e consulenza ai lavoratori e
alle Imprese.

Detenzione ai fini di spaccio
di stupefacenti, condannato a
tre anni di reclusione
Tre anni, 3 mesi, 5 giorni di reclusione e 9 mila euro di
multa. Dovrà scontarli un pregiudicato di 36 anni, per essere
stato riconosciuto colpevole di detenzione ai fini di spaccio
di stupefacenti, commesso nel 2018 e nel 2021 a Rosolini.
Nello specifico, l’uomo è stato arrestato da Carabinieri di
Rosolini  in  esecuzione  di  un  provvedimento  emesso  dalla
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Procura della Repubblica presso il Tribunale di Siracusa.
Dopo le formalità, l’arrestato è stato associato alla Casa
Circondariale  “Cavadonna”  di  Siracusa,  come  disposto
dall’Autorità  giudiziaria.


